

CENTRAL NACIONAL SINDICALISTA

Delegación Provincial

Ayer dábamos cuenta a nuestros lectores de la Obra "Bolsas para Cura de Aguas. Hoy nos complacemos en hacer pública la carta que el afiliado a la Delegación Sindical de Palamós, camarada Juan Danés Gelabert, beneficiario de la Obra dirige a la Delegación Provincial de la C. N. S. en agradecimiento a la Justicia del Nuevo Estado, que le ha abierto las puertas de los Bañeros que a pesar de su necesidad había encontrado cerradas por su situación económica.

"Palamós, 24 Octubre 1939. — Año de la Victoria.
Delegado de la Central Nacional Sindicalista. — Gerona

Camarada: Es para mí una inmensa satisfacción el dirigirme a tí para informarte del curso de mi estancia en el Bañero "Vichy Catalán" de Caldas de Malavella, para la cura del reumatismo que me aquejaba y que en virtud del beneficio de las "Bolsas para Cura de Aguas" que me otorgaron pude experimentar una gran mejoría en mi enfermedad, con tendencia a una completa curación.

Al darte mis más expresivas gracias, por tu atención en proporcionarme una de las "bolsas" de cura de aguas para esta temporada he de manifestarte que gracias a ella me ha sido posible obtener una vida, pasando unos días en Caldas de completo reposo para mi curación, lo que indica que dichas "bolsas" son una afirmación rotunda de las conquistas y ventajas obtenidas por el trabajador gracias a la Justicia Social de nuestra revolución, por obra de nuestro invicto Caudillo.

Además debo hacerte constar mi agradecimiento por las atenciones que me dispensó el señor Médico del citado Bañero, así como el personal encargado de los tratamientos de baños y duchas, que en todo momento fué espléndido.

También debo reconocer la amabilidad que tuvieron para conmigo los camaradas de la C. N. S. de Caldas de Malavella en todo cuanto necesité.

Sin otro particular te saluda brazo en alto Juan Danés, firmado.

Esta muestra de agradecimiento no necesita comentarios. Por sí sola patentiza el significado de la Obra Nacional Sindicalista.

"AUXILIO SOCIAL"

Mañana, cuestación de "Auxilio Social"

Mañana sábado día 11, se efectuará por las calles de nuestra ciudad, la primera postulación correspondiente al mes de noviembre.

Ciudadano: por un deber de patriotismo aporta tu donativo a la gran Obra de dar pan y alegría a los necesitados.

SOCIEDAD

La distinguida dama doña María del Carmen Juan Muler, esposa de nuestro amigo don Gabriel Gili Battaller, cajero de la Sucursal del Banco de España de esta ciudad, ha dado a luz con toda felicidad una hermosa y robusta niña, cuarto fruto del venturoso matrimonio.

A los padres de la recién nacida y demás familiares, nuestra cordial enhorabuena.

ESPECTACULOS

Salón Gran Vía

"Cuando volveremos a amarnos", "Tres diablillos", (estreno), y "Por meterse a redactor (Popeye)

ADVERTENCIA. — Publicamos esta cartelera a título puramente informativo, no suponiendo aprobación ni recomendación de los espectáculos en ella anunciados.

—PISO PRINCIPAL propio para despacho u oficina en sitio muy céntrico se alquila. Razón en esta Administración.

ULTIMA HORA

(SERVICIO TELEFONICO DE LA AGENCIA EFE-CIFRA)

Medidas militares en Italia y en Suiza.-Un incidente fronterizo germano-holandés. - Un comunicado francés anuncia gran preparación en la línea Sigfrido

EXTRANJERO

EL PARTE FRANCES

París. — Comunicado de guerra correspondiente a la mañana de hoy:

"Actividad de los elementos de contacto durante la noche."

EL PARTE ALEMAN

Berlín. — Comunicado del Alto Mando del Ejército alemán:

"En el frente del Oeste, entre el Mosela y el bosque del Palatinado, ha habido actividad más viva de patrullas. En algunos puntos del frente ha habido actividad de artillería.

El avión alemán derribado en el combate del 8 del corriente lo fué por los cazas franceses en las cercanías de Liedersdorf, cerca de la frontera germano-francesa."

Precauciones en Vilna

Vilna. — Las autoridades lituanas han tomado toda clase de precauciones para evitar toda clase de disturbios con motivo del próximo aniversario de la Independencia polaca.

Incendio en Vilna

Vilna. — Ha estallado un violento incendio en el Parque Militar de esta capital.

Normalidad en Roma

Roma. — La vida en Roma y en las demás principales ciudades italianas vuelve a ser totalmente normal. Las restricciones decididas durante los días primeros de Septiembre han sido levantadas poco a poco. En efecto, entre otros aspectos de normalización de la vida pública,

figura la normalización de la actuación de los "danzings", cafés y restaurantes, que funcionan como en tiempos normales desde el domingo último, autorizándose para cerrar, como antes, a la una de la madrugada.

Los comunistas de Francia

París. — El diputado comunista alsaciano Daul ha descalificado, en una carta dirigida a sus colegas, a los Jefes comunistas Ramette y Bonté. Por consiguiente ha sido puesto en libertad provisional.

Por otra parte, el Tribunal Militar ha rechazado la demanda de libertad provisional presentada por otros elementos comunistas del antiguo Consejo directivo de la C. G. T.

El aniversario de la muerte de Atatürk

Estambul. — En conmemoración del tercer Aniversario de la muerte de Kemal Atatürk, en toda Turquía se han celebrado funciones religiosas, teniendo especial carácter, dentro de su simplicidad, las celebradas en Estambul y Ankara, donde, en memoria del gran patriota fallecido, se ha observado un silencio general por espacio de cinco minutos.

Reunión del Gabinete francés

París. — Los Ministros se reunieron esta mañana en Consejo en el Elíseo. El señor Daladier hizo una exposición de conjunto de la situación militar y diplomática.

Inmediatamente después el Consejo procedió a un amplio cambio de impresiones en orden a la solución de ciertos problemas económicos planteados por el Estado de Guerra.

—POLICIA 7.000 PLAZAS Instancias hasta fin de diciembre. — Exámenes en Febrero. — Preparación completa por Funcionarios del Cuerpo y Profesor Licenciado en la Universidad de Madrid. Se prepara también por correspondencia. Folsa, 2, entresuelo.

El Gobierno soviético expresa su simpatía al Führer

Moscú. — El Gobierno soviético ha expresado al Embajador de Alemania en esta capital señor Von Schuleburg, su simpatía y su indignación con motivo del atentado de Munich, así como su satisfacción por el hecho de que el Führer haya escapado del mismo.

Los periódicos publican amplias informaciones del atentado, reproduciendo las referencias oficiales alemanas.

S. S. el Papa también le felicita

Ciudad del Vaticano. — El Papa ha encargado al Nuncio Apostólico en Berlín que presente al Führer la expresión de su satisfacción por haber escapado al atentado de Munich.

Disposiciones militares en Suiza

Berlín. — Además de las disposiciones militares adoptadas recientemente, el Consejo Federal ha decidido que los hombres de 20 a 40 años de edad que hubieren sido declarados ineptos para el servicio militar o aptos para servicios auxiliares, sufran un nuevo reconocimiento facultativo.

Por otra parte han sido llamados a filas otros dos batallones de reserva. Tendrán que incorporarse por todo el día 27 del corriente.

En la reunión celebrada esta mañana, el Consejo Federal se enteró del informe elaborado por el señor Obrecht, Jefe del Departamento de Economía Pública, sobre el estado de los depósitos de productos alimenticios existentes en el país y el estado en que se encuentran las relaciones comerciales entabladas con Inglaterra y Francia.

Para aumentar la potencia del Ejército italiano

Roma. — El Ministro de la Guerra ha tomado importantes medidas encaminadas a aumentar la potencia del Ejército italiano.

En cincuenta de oficiales que se encuentran actualmente de servicio en los Ministerios, serán incorporados a los regimientos, como también todos los sargentos.

También ha tomado el acuerdo de que la ración de víveres y de vi-

no sea aumentada, con el fin de procurar a los soldados un mejoramiento de las condiciones de vida.

Palabras de Pío XII en favor de la paz.

Ciudad del Vaticano. — El Papa recibió esta mañana al nuevo Ministro de Haití en la Santa Sede quien le presentó sus cartas credenciales.

Con tal motivo el Soberano Pontífice ha pronunciado una alocución en la que, entre otras cosas, ha dicho: "La paz no podrá reinar en el mundo hasta que los Gobiernos renuncien al culto de la fuerza empleada contra el derecho y acepten la autoridad del Creador como base de toda moral individual y colectiva."

Actividad militar en Holanda

La Haya. — Los ministros se reunieron ayer tarde en la Presidencia del Consejo en sesión extraordinaria, que duró una hora.

No se publicó ninguna referencia sobre lo tratado en el Consejo, si bien se dá por descontado que se procedió a un cambio de impresiones sobre la situación.

Mientras se celebraba la reunión la Reina Guillermina recibió en palacio al Comandante Jefe de las fuerzas de tierra y mar.

Por la noche volvieron a reunirse los Ministros en el Ministerio de Asuntos Exteriores. Esta reunión duró hasta la una de la madrugada.

Ante los Ministerios y demás edificios han sido reforzadas hoy las guardias.

El Comandante en Jefe de las tropas holandesas ha prohibido a los buques nacionales de todas clases, que no permanezcan sin necesidad en las regiones donde se halle establecido el estado de guerra.

Los soldados que disfrutaban de permiso, tienen que reincorporarse a sus unidades, pues han sido anuladas todas las licencias temporales.

Movimiento en la línea Sigfrido

París. (Urgente). — A continuación del Comunicado oficial de guerra de esta mañana ha sido facilitada la siguiente nota oficiosa:

"Las tropas de la línea Sigfrido han sido reforzadas considerablemente con nuevos contingentes que han sido transportados en avión.

Buena parte de estos refuerzos están constituidos por Divisiones que lucharon en Polonia.

Se advierte un continuo movimiento de hombres en la retaguardia de las líneas alemanas."

NACIONAL

Bodas de plata episcopales

Madrid. — El Obispo de Madrid - Alcalá ha recibido del Santo Padre en ocasión de sus bodas de plata en el Episcopado su felicitación y la bendición apostólica, extensiva al clero y al pueblo de esta Diócesis.

La reunión de Metropolitanos.

Madrid. — Bajo la presidencia del Cardenal Primado, se celebra en el Palacio de las Cruzadas la reunión anual de los Metropolitanos de España.

Reparaciones de Radio
ADROHER HERMANOS
Rambla 34 GIRONA

Almacenes ESCATLLAR
FERRETERIA LAMPISTERIA ELECTRICIDAD OBJETOS PARA REGALO
Rambla Libertad GIRONA

Construcción y Reparación de Basculas, Romanas y Balanzas Automáticas
Narciso Almeda
Calle Mayor, 14 - Sta. Eugenia de Ter (GERONA)

Farmacia PLA
Específicos :: Análisis
General Primo de Rivera, 4 GIRONA Teléfono, 410

José M.ª Planas de Farnés
PROCURADOR DE LOS TRIBUNALES
Administración de Fincas (Rústica Urbana)
Tiene el gusto de comunicar a sus distinguidos clientes y amigos, haber fijado su residencia y trasladado su despacho de Barcelona a esta ciudad de Gerona
Despacho de 10 a 12 y de 5 a 7 - Plaza del Molino, n.º 2-1º
Jueves, Viernes y Sábado GIRONA